

NOVEDADES

Curso "Herramientas de Gestión para Mandos Medios"

La Dirección de Carrera Administrativa del Empleo Público lanzó el curso de "Herramientas de Gestión para Mandos Medios" diseñado para trabajadores/as de la Administración Pública Provincial que ocupan categorías del Agrupamiento Jerárquico (21 a 24).

En esta edición tendrán prioridad quienes están alcanzados/as por el Decreto N° 1062/2023 que gestiona la Reubicación Excepcional de personal bajo el régimen de la Ley N° 10.430 que desempeñe o haya desempeñado funciones interinas de Subdirector/a o Jefe/a de Departamento, cumpliendo con lo establecido en el Artículo 7° del mencionado Decreto, que dispone la inclusión de estos/as agentes en un Plan de Formación dictado por el IPAP. Cabe destacar que se abrirán aulas nuevas 2024 y un aula especial para aquellos/as agentes que participaron durante la edición 2023 y han avanzado en las actividades prácticas, pero por distintos motivos no lo han finalizado.

El curso se desarrollará bajo la modalidad virtual en el aula del campus del IPAP desde el 14 de mayo al 12 julio de 2024.

Ante cualquier consulta de interés sobre este tema, comunicarse a carrera.dpep@gmail.com.

Diseño de Estructuras Organizacionales en el Ámbito del Poder Ejecutivo Provincial

La Dirección de Planificación y Desarrollo del Empleo Público, perteneciente a la Dirección Provincial de Planificación y Gestión Estratégica estará realizando un curso destinado a trabajadores/as que se desempeñan en la Administración Pública Provincial con el objetivo de brindar conocimientos y herramientas para la realización de las estructuras organizacionales en el ámbito del Poder Ejecutivo.

Dicho curso se realizará durante los meses de mayo y junio y tendrá una duración de ocho (8) clases.

Para más información pueden comunicarse a dirdeestructurasyplanteles@gmail.com.

CAPACITACIÓN

Programa Agentes del Estado

El Instituto Provincial de la Administración Pública informa que se encuentran abiertas las inscripciones de capacitación del IPAP. Para obtener más información podés ingresar a:

➔ [Propuesta de Capacitación Virtual | Inscripciones de PAE](#)

SEGURIDAD E HIGIENE

Recordatorio PAP

Desde la Dirección de Seguridad Laboral, perteneciente a la Dirección Provincial de Condiciones Laborales se informa, a las Jurisdicciones incluidas en el Régimen de Autoseguro, que el **25 de mayo** vence la presentación de la Ejecución del Plan Anual de Prevención, correspondiente al 1º cuatrimestre del período 2024. Se recuerda que la finalización de la carga de datos será hasta 48 horas hábiles anteriores a la fecha indicada, para poder procesar dicha información y enviarla a la SRT.

Para conocer cómo realizar este trámite, podés consultar en:

➔ [Plan Anual de Prevención](#)

Confirmación de referentes en Salud y Seguridad

La Dirección Provincial de Condiciones Laborales recuerda que a mediados de abril envió la comunicación NO-2024-13925729-GDEBA-DPCLSGG destinada a que los Organismos incluidos en el Régimen del Autoseguro ratifiquen, rectifiquen o designen al/la responsable o referente en materia de Salud y Seguridad en el Trabajo.

Dicha solicitud tiene como objetivo la necesidad de coordinar las acciones relativas a las condiciones laborales, dar respuesta a las obligaciones impuestas por la normativa, así como a todo requerimiento emanado de la Superintendencia de Riesgos del Trabajo.

AGENDA - MAYO

- 1** Día de las y los trabajadoras/es.
- 6** Día de Fiscalía del Estado Provincial.
- 17** Día del trabajador y trabajadora del Instituto Cultural.
- 25** Revolución de mayo de 1810.

**SUBSECRETARÍA DE GESTIÓN
Y EMPLEO PÚBLICO**



**GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**